

## El desgarrador posteo de la novia de Fernando Báez Sosa que conmovió a las redes: “Es la primera vez”



Después de la condena de los rugbiers el pasado seis de febrero, la expareja de Fernando Báez Sosa, Julieta Rossi, ha optado por mantener un perfil discreto. La joven decidió no asistir a las audiencias judiciales en Dolores, argumentando que “no se encontraba en condiciones” y sobrepasó el duelo con sus allegados.

Si bien se esperaba que la chica abriera la segunda jornada del juicio por la muerte de su novio, la familia aseguró que no se encontraba en “condiciones” de afrontar la situación y fue su papá, Alejandro Rossi, quien declaró el momento en que vio el cuerpo de Báez Sosa en la morgue.

En esta ocasión, la joven que utiliza a diario su cuenta de TikTok y sube contenido para la plataforma, colocó un posteo en Instagram que conmovió a todos sus seguidores y los más cercanos. En la descripción de las fotos colocó: “Like porque es la primera vez que subo una foto riendome”.



La **historia de amor de Julieta Rossi y Fernando Báez Sosa** se originó durante su tiempo en la escuela secundaria del colegio Marianista. Aunque no eran compañeros de clase, fue gracias a una amiga en común que se conocieron en su último año y, desde ese momento, su conexión fue inquebrantable.

**Sus primeros acercamientos ocurrieron en febrero de 2018**, cuando ambos participaron juntos en un proyecto impulsado por la institución educativa, que requería realizar trabajos comunitarios.

A casi tres años de la muerte de **Fernando Báez Sosa**, su novia **Julieta Rossi**, es furor en las redes sociales donde comparte su pasión por el baile con variadas coreografías e imágenes de cada una de sus presentaciones en teatro.

**Julieta Rossi** la rompe en *TikTok* con cada una de sus coreografías: desde pop, reggaetón, trap y hasta Pole Dance.

Fuente: Radio Mitre

